



N<sup>o</sup> 309

Le 15 décembre 1989

## DÉCÈS D'ANDREÏ SAKHAROV

Le Secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a exprimé aujourd'hui sa profonde tristesse devant la mort prématurée d'Andreï Sakharov.

"La disparition du savant soviétique, lauréat du Prix Nobel de la paix, et militant en faveur des droits de la personne qu'était Andreï Sakharov touchera vivement tous les Canadiens."

Il y a plusieurs mois, accompagné de son épouse Yelena Bonner, le Docteur Sakharov a rendu visite au Canada, durant laquelle il a été honoré pour son oeuvre en faveur des droits individuels. À cette occasion M. Clark a eu le privilège de rencontrer le Docteur Sakharov, et de lui faire part de ses meilleurs voeux de réussite.

"La place que réservera l'histoire au Docteur Sakharov est assurée; il nous laisse en guise d'héritage les processus de réforme et de démocratisation de la société soviétique qu'il a en partie enclenchés."

M. Clark a écrit à l'épouse du Docteur Sakharov, Yelena Bonner, ajoutant ses condoléances à celles du Premier ministre.